

## REVONNAS – SPORTS

### Basket loisirs juniors : pas de compétition, juste du plaisir



Les licenciés apprendront les bases du basket avec leurs fidèles entraîneurs. Photo Laurent TISSOT

C'est une fierté des dirigeants de l'Union sportive. La section basket loisirs pour les juniors est l'une des seules du département. Si certains sont férus de compétition, d'autres préfèrent considérer le sport comme un moment de détente et de plaisir. Et il semble être nombreux à partager cette philosophie puisqu'à l'heure des inscriptions vendredi, ils étaient déjà une dizaine à se presser sous les paniers en attendant de remplir leur formulaire. Les jeunes de 10 à 14 ans se retrouveront tous les vendredis soir entre 18 h 30 et 20 heures. Comme l'an passé, ils seront encadrés par les fidèles entraîneurs du club que sont Chantal Caille, Pascale Benoit et Florence Berger. Les retardataires ne devront pas trop traîner car le groupe sera limité à 15 jeunes pour mieux garder cet esprit qui fait désormais la réputation du club.